

# *Des médecins cubains se rendent en Dominique pour soigner des sinistrés de l'orage tropical Erika*

---



La Havane, 1er septembre (RHC).- Un groupe de spécialistes cubains de la santé est parti de La Havane pour la Dominique, pays dévasté par l'orage tropical Erika qui a fait plus d'une vingtaine de morts, 50 disparus et des dizaines de blessés.

La brigade inclut 16 médecins, spécialistes en épidémiologie et personnels d'infirmierie, ainsi que trois ingénieurs du bâtiment et deux électriciens.

Norberto Ramos, chef de la brigade, a expliqué que celle-ci a transporté plus d'une tonne de médicaments, de matériel sanitaire jetable pour le soin des sinistrés.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/67551-des-medecins-cubains-se-rendent-en-dominique-pour-soigner-des-sinistres-de-lorage-tropical-erika>



**Radio Habana Cuba**